

Réunion du Comité Directeur d'ARDESCA

Le 21 Janvier 2025 – Salle de réunion du gymnase Roqua

Présents :

Benoît AGIER	Jérémie CAUSSANEL	Cédric HALDAS	Jérémy ROBERT
Cécile BARBE	Amélie DUPLAND	Tiphaine HUSSON	Marie-Sophie ROBERT
Christelle BOREL	Phillipe GUEPIN	Antoine MICHARD	Christine SCAILLEREZ

Thèmes abordés

1.	Point sur des commissions	2
	Sécurité et matériel - [Antoine / Phillipe / Cédric]	2
	Adultes, sorties, cours et échanges - [Christelle / Jérémy / Jérémie]	2
	Jeunes et compétitions – [Marie-Sophie / Amélie / Christine]	3
	Évènements et organisation des compétitions – [Marie-Sophie, Christelle, Cécile]	3
	Communication – [Christine / Jérémie / Phillipe / Benoît]	4
	Révision des statuts du club et du projet associatif [Cécile / Maire-Sophie]	4
2.	Panneau d'agrès	4
3.	Convention des moniteurs	4
4.	Demandes de subventions	4
5.	Sponsoring	5
6.	Dégaines fournies par la Mairie	5
7.	Gestion de l'adresse mail Proton	5
8.	Clôture du Club ADHERENCE	5
9.	Prochaine réunion	5

1. Point sur des commissions

Sécurité et matériel- [Antoine / Phillipe / Cédric]

- Formation Gestion des EPI

Elle a lieu les 20 et 27 Mars, Philippe n'est pas dispo. Antoine ?

- Contrôle des EPI

Une date sera probablement à caler avec Patrice.

- Matériel à jeter

Peut-on donner le matériel à jeter à des adhérents en demande ? Il faudra répondre à cette question, la réponse étant probablement non.

Adultes, sorties, cours et échanges- [Christelle / Jérémy / Jérémie]

- Planification des sorties adultes

- Sortie Dimanche 12/01 avec intervention de Damien LE TURDU – **Seulement 5 personnes !**
- Sorties suivantes : Le 16/02 et le 30/03, Benoît envoie un mail.

- Ouverture de voies par les moniteurs

Prochaines ouvertures le 27/01

- Échanges JOYEUSE/AUBENAS

Prochain échange, venue de licenciés d'Ardesca à Roc'n'Potes le 23/01, toutes les places sont prises.

Benoît doit envoyer un mail aux adhérents d'Ardesca pour leur dire quand les adhérents de Roc'n'Potes seront là.

- Cours adultes

Les sessions maintenues :

- Lundi 18h – 19h30 avec Julien : Cours adultes (< 6a)
- Lundi 19h30 – 21h avec Julien : Perfectionnement adultes (> 6a)
- Mardi 18h – 19h30 avec Fabrice : Cours adultes (< 6a)
- Mardi 19h30 – 21h avec Fabrice : Perfectionnement adultes (> 6a)

Elles sont assez remplies.

- Passeports orange

Christine et Jérémy ont fait le point, certains n'ont pas encore été validés sur MYFFME.

- Sortie grande voie

Nous sommes toujours en attente des dates des moniteurs :

Jeunes et compétitions – [Marie-Sophie / Amélie / Christine]

- Pass Sport
400€ n'ont pas pu être enregistré, il faudra qu'on améliore le système l'année prochaine.
- Pass Région
Cécile s'en occupe, Christine lui explique comment ça marche.
- Stages « Jeunes » de Février organisés par Julien
Il a envoyé l'affiche, quelques corrections à faire, Benoît envoie un mail aux parents.
- Sortie ski de fond annoncée par Julien
Attention, il grille les étapes car il n'en a pas parlé au CD. La priorité doit être donnée à l'organisation de toutes les sorties d'escalade.
Le Club peut-il organiser ce type d'activité ? **Suite vérifications par Christine : NON.**
- Demies-finales SUD du Championnat de France
Deux jeunes qualifiées ainsi qu'une personne en seniors, Patrice demande à les accompagner pour coaching.
Comme vu en début d'année, moins de 5 jeunes = pas de coaching financé par le Club.

Évènements et organisation des compétitions – [Marie-Sophie, Christelle, Cécile]

- Championnat régional (5 et 6 Avril 2025)
 - Bénévolat
Christine va demander à M. NEEL (Prof de sport) si ces jeunes peuvent donner un coup de main pour l'organisation le jour J.
Benoît doit faire le mail pour appel à bénévoles.
 - Affiche
Cédric s'en occupe, il a besoin du fichier source FFME.
 - Musique
Demander à la mairie si possible d'en diffuser (Compte SACEM ?)
 - Réservation de la salle Roqua
Un point est à faire avec la Mairie car il y aurait peut-être également une compétition de Handball.
 - Nacelle
1362,20 € pour 8 jours (+transport)
 - Réouverture de voies
En plus des moniteurs du Club, changement de prestataire afin de varier les styles d'ouverture.

- Galette des rois

C'était plein de monde, Christine n'a pas pu faire de discours (sniff ><)

Communication – [Christine / Jérémie / Phillipe / Benoît]

- T-shirts offerts

Au total 289 T-Shirts de commandés, Christine en a commandé 40 de plus pour les bénévoles de la compétition.

Révision des statuts du club et du projet associatif [Cécile / Maire-Sophie]
--

- Statuts du club

On verra après la compèt. car les réunions sont trop denses.

- Projet associatif

Idem Statuts.

2. Panneau d'agrès

Trop compliqué à réaliser en mode mobile et apparemment pas possible de l'installer à l'entrée de la salle de pan. On en reparle au prochain CD.

3. Convention des moniteurs

Julien et Fabrice ne l'ont toujours pas rendue. Une clause sera rajoutée pour la saison 25-26 afin de les rassurer.

4. Demandes de subventions

- Mairie d'Aubenas

Il ne reste que quelques jours, mais le dossier est quasi prêt.

- Région

Christelle va faire une demande mais a besoin d'un devis matériel pour justifier le besoin, Christine lui fournit tout ça.

5. Sponsoring

ORPI est d'accord pour renouveler le sponsoring lié à la bannière en SAE, si montant constant (1500 € en 2024), cela représente l'équivalent de l'assurance du mini-bus.

6. Dégaines fournies par la Mairie

Elles seront introduites au moment du démontage du mur, elles seront montées par quelques personnes identifiées + vérification de leur bon montage.

7. Gestion de l'adresse mail Proton

C'est très lourd à gérer à partir du mois de Mai, il faudra que tout le monde mette la main à la patte à partir de ce moment, une rotation pourra être effectué afin d'avoir une sorte de permanence hebdomadaire.

8. Clôture du Club ADHERENCE

Le Club va définitivement clôturer ses comptes et souhaite faire don du reste financier à Ardesca.
MERCI !

9. Prochaine réunion

Elle aura lieu le Mardi 21 Janvier 18h30, salle de réunion à réserver par Benoît.